

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan temuan di atas, baik secara teoritis maupun praktis, untuk memberikan pemahaman yang lebih ringkas, akurat dan terfokus, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Secara keseluruhan, efektivitas penyaluran KUR selama masa pandemi COVID-19 di Bank Syariah Indonesia Kantor Cabang Banjarbaru dapat berkontribusi dalam mendukung kelangsungan UMKM, pemulihan ekonomi dan menjaga lapangan kerja serta memberikan akses pembiayaan bagi UMKM.
2. Hambatan-Hambatan Dalam Penyaluran Kredit Usaha Rakyat (KUR)
Masih terdapat beberapa yang perlu diperhatikan, seperti proses pengajuan yang cepat, pendampingan yang efektif, dan monitoring yang baik, Penyaluran KUR selama pandemi berjalan lancar meskipun banyaknya sektor UMKM yang terdampak pandemi itu berakibatkan banyak para UMKM yang tidak balik modal, kekurangannya konsumen sehingga ada beberapa nasabah yang menggunakan dana KUR untuk memenuhi kebutuhan hidupnya bahkan ada yang sampai menutup usahanya.

B. Saran

1. Peningkatan proses pengajuan dan persetujuan: Perlu mempercepat dan menyederhanakan proses pengajuan dan persetujuan KUR agar UMKM dapat segera memperoleh akses ke dana yang dibutuhkan. Penggunaan teknologi digital dalam proses ini dapat membantu mengurangi waktu dan biaya yang diperlukan serta meningkatkan efisiensi.
2. Monitoring dan evaluasi yang baik: Diperlukan sistem monitoring dan evaluasi yang efektif untuk memantau penggunaan dana KUR dan dampaknya terhadap UMKM. Hal ini akan membantu mengidentifikasi masalah, memperbaiki kelemahan, dan memastikan bahwa KUR benar-benar memberikan manfaat yang diharapkan.
3. Keterlibatan komunitas dan pemangku kepentingan: Diperlukan keterlibatan aktif dari komunitas UMKM dan pemangku kepentingan terkait dalam memonitor dan memberikan umpan balik terkait efektivitas penyaluran KUR. Diskusi, pertemuan, atau forum komunikasi dapat membantu dalam memperbaiki proses dan memastikan keberlanjutan program KUR.

Saran-saran ini diharapkan dapat membantu meningkatkan efektivitas penyaluran KUR selama masa pandemi COVID-19 dan memberikan manfaat yang lebih besar bagi UMKM serta pemulihan ekonomi secara keseluruhan.